

Cuba reporta cinco nuevos casos con la Covid-19



Laboratorios de biología molecular analiza muestras PCR.(Foto: ACN)

La Habana, 7 oct (PL) El Ministerio de Salud Pública de Cuba informó este viernes que en las últimas horas fueron detectadas cinco personas con la Covid-19 y en total solo 24 padecen la enfermedad en la nación caribeña.

Los casos activos en el país tienen una evolución clínica estable, por lo que no hay pacientes en terapia intensiva en estado grave, ni crítico.

Con las ocho altas clínicas otorgadas el total de recuperados ascendió a un millón 102 mil 616, y desde el inicio de la pandemia, en marzo de 2020, fueron reportados un millón 111 mil 229 casos.

Según el reporte oficial, en la jornada nadie murió de Covid-19 en la mayor de las Antillas, la cifra total de decesos se mantiene en ocho mil 530.



Radio Habana Cuba